

Einladung zur

Bürgerpreis-Vergabe



Alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, am

Sonntag, 26. Januar 2020 um 19:00 Uhr

in der Aula der Grund- und Mittelschule Herrrieden

mit dabei zu sein.

Eingebunden in eine kurzweilige Unterhaltungs-Show wird das ehrenamtliche Engagement der Persönlichkeiten Frau Gerda Balk aus Herrrieden, Herr Edgar Schalk aus Aurach-Weinberg, das Ehepaar Hildegard und Adalbert Schmelzer sowie Herr Roland Steingruber, stellvertretend für die Dorfgemeinschaft Neuses-Burgoberbach sowie Herr Manfred Mohr aus Leutershausen vorgestellt und gewürdigt.

Durch den Abend führt

Roland Walter

Ihre Bürgermeister

der Kommunalen Allianz AGIL

Manfred Merz Gerhard Rammler Alfons Brandl Sandra Bonnemeier

Aurach

Burgoberbach

Herrrieden

Leutershausen

Der Eintritt ist frei! - Für das leibliche Wohl ist gesorgt!